

Haie Damen gelingt der Aufstieg in die 2. Bundesliga

Die KSC Damen (Hessenmeister) traten in Ettlingen am 14.4. gegen die Meister der Landesligen SG KSG Mainz/GN Essenheim (Rheinhessen-Pfalz) und SG BW/GH Plankstadt 2 (Baden) an, sie spielten um 2 Plätze in der 2. Bundesliga. Den anwesenden Zuschauer wurde spannender, mitreisender Kegelsport geboten.

Von Beginn an wurden auf den ergiebigen Bahnen von den Spielerinnen tolle Ergebnisse erzielt. Für Hainstadt starteten gut aufgelegt Karin Beez (470) und Karin Garcia (482) die zwar gegenüber Baden mit 2*497 LP einen Rückstand von 42 Holz hinnehmen mussten, gegenüber Rheinhessen-Pfalz (433/471) konnte man „48 Gute“ machen. In der Mittelachse verkürzten Jennifer Schierz (449) und Nadine Gröper (471) den Vorsprung von Baden (450/462) um 8 Holz, dafür rückte Rheinhessen-Pfalz (484/466) bis auf 18 Kegel ran. Im Schlussdurchgang bewiesen Ingrid Grob (464) und die 3te Tagesbeste Sonja Lehr (497) Nervenstärke und verteidigten den zweiten Platz und den Aufstieg. Die Spielerinnen aus Baden (468/482) konnten sich den ersten Platz sichern und für die Damen aus Rheinhessen-Pfalz (475/456) blieb nur der undankbare dritte Platz. Nach einer erfolgreichen Saison, war der Aufstieg in die 2. Bundesliga das Sahnehäubchen, das sich die KSC Frauen redlich verdient haben.

Endstand:

1. SG BW/GH Plankstadt 2 (Baden) - 2856 Kegel und Aufstieg in die 2. Bundesliga
2. SKC Hainstadt (Hessen) - 2833 Kegel und Aufstieg in die 2. Bundesliga
3. SG KSG Mainz / Goldene 9 Essenheim (Rheinhessen-Pfalz) - 2785 Kegel

